
De: simon brochu 
Envoyé: 5 décembre, 2002 16:40
À: lacsergent@bape.gouv.qc.ca
Objet: sauvegarde de la décharge du lac sergent

Mme Renée Poliquin,

 J'aimerai vous entretenir de la sauvegarde de nos cours 
d'eau. Plus précisément de la rivière de la décharge du lac sergent. J'ai 
entendu parler d'un projet de barrage sur le lac sergent et à mon avis cela 
serait lourd de conséquence pour la décharge du lac sergent et son milieu. 
Je connais cette rivière depuis plusieurs années et je l'apprécie pour son 
coté inaltéré. Cette rivière garde une eau claire et poissonneuse et ses 
berges acueille une faune et une flore très diversifiée.

Cette rivière est pour moi une source que ce soit tant pour l'herborisation, 
l'observation des annimaux, la détente, le rafraichissement et me permet de 
peindre dans un cadre enchanteur.

À mon avis, il vaudrait mieux résoudre les problèmes à la source et non 
étendre le problème et agraver l'état de nos cours d'eau en intervenant au 
niveau d'un barrage.

                                                    Sincèrement votre

                                                       Carole Brochu
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